



Trialogischer Themenabend

Psyche, Psychiatrie und
aktuelle Fragen

Wir, unsere Krisen
und die Polizei

22.11.2023 (Mittwoch)
von 18:30 - 20:00 Uhr

Nachbarschaftshaus
Gostenhof
(Großer Saal)



Die Projektgruppe Zukunftswerkstatt von Pandora organisiert nun bereits den dritten trialogischen Themenabend als Informationsveranstaltung. Im Rahmen der Veranstaltungen beschäftigt sich Pandora gemeinsam mit geladenen Expert*innen mit Psyche, Psychiatrie und aktuellen Fragen.

Das Verhältnis zwischen der Polizei und Menschen mit Psychiatrie-Erfahrung ist oftmals von Unsicherheit, Misstrauen, Vorurteilen und Ängsten geprägt. Um so wichtiger ist ein offener Austausch über die jeweiligen Sorgen und Perspektiven. Bei unserem mittlerweile dritten Themenabend wollen wir über den Umgang der Polizei mit Menschen in psychischen Krisen und aktuellen Anti-Stigma-Kampagnen wie das Polizeiprojekt von BASTA sprechen. Im Rahmen einer trialogischen Auseinandersetzung werden Experten, Angehörige, Betroffene und Polizisten miteinander ins Gespräch kommen.

Diskutanten:

- Andreas Schaal
(Sozialpädagoge beim Sozialpsychiatrischen Dienst Fürth)
- Martin Metzenroth
(Hochschullehrer im Fachbereich Polizei in Sulzbach-Rosenberg)
- Jens Wiemann
(EX-IN Genesungsbegleiter)
- Andreas Gramlich
(Polizeiberrat und Leiter Einsatz der Polizeiinspektion Nürnberg-Süd)

Moderation:

- Petra Thaler
(Psychologin bei Pandora e.V.)
- Carsten Striepe
(Pädagoge bei Pandora e.V.)

Wie bei unseren letzten Themenabenden ist das Publikum herzlich dazu eingeladen mitzudiskutieren, Fragen zu stellen und sich zu beteiligen!

Bitte melden Sie sich bis Freitag, 17.11.2023 zu unserem Themenabend an.

Per E-mail:

info@pandora-selbsthilfe.de

Per Fax:

0911 / 4 09 90 06

Telefonisch:

0911 / 2 72 67 76

Anfahrt:

Wir empfehlen die Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln.
(Schlechte Parkmöglichkeiten!)

U-Bahn U1/U11, Haltestelle Gostenhof

Bus Linie 34, Haltestelle Gostenhof West

Sie erreichen das Nachbarschaftshaus Gostenhof, in der Adam-Klein-Straße 6 in wenigen Gehminuten.

Pandora e.V. wird unterstützt vom Bezirk Mittelfranken, der Stadt Nürnberg und dem runden Tisch der Krankenkassen.